

Ciudad Real



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “Cuanto mejor conocen los ciudadanos a Emiliano García-Page menos le quieren”

En relación al “descalabro” electoral del PSOE en Castilla-La Mancha

Cañizares ha destacado que los resultados obtenidos por Page en Toledo, la ciudad en la que es alcalde, son “muy significativos” de la valoración que los ciudadanos tienen de él y ha recordado que, hace tres años, el PSOE obtuvo en Toledo el 43% de los votos, y que, el pasado domingo, sólo consiguió el 20% de los mismo “un ejemplo claro de la rémora de un liderazgo muy precario y falta de las iniciativas y propuestas que necesitan y están pidiendo los castellano-manchegos”. Cañizares está convencido de que “el PSOE necesita nuevas caras, un cambio de dinámica y que desaparezcan de los órganos directivos del PSOE aquellos que han arruinado Castilla-La Mancha y llevan protagonizando la vida política de esta región los últimos 25 años, como es el caso de Emiliano García-Page”. Ha destacado que nos encontramos al PP, la fuerza más votada en Castilla-La Mancha con casi un 38% de los votos, los mejores datos obtenidos por el Partido Popular en toda España. Estos datos, “hacen que desde el PP afrontemos este año con la sensación de que el esfuerzo ha merecido la pena, de que los ciudadanos han comprendido las políticas que se han puesto en marcha y con la certeza de que necesitamos seguir ahondando en las reformas de crecimiento y desarrollo puestas en marcha en la región y en el resto del país”.



Francisco Cañizares